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NO HAY RESPUESTA SOBRE AUMENTO 

‘Transporte no es el que queremos’ 

Por Marco A. Flores Mancilla 

ENSENADA.- “Sabemos que el transporte público no es lo que realmente queremos”, todo el 
tiempo que se han solicitado  aumentos se hacen  compromisos  por  parte  de  los  transportistas  
y  algunos  no  se  cumplen,  dijo el secretario del Ayuntamiento, Jesús Jaime González Agúndez. 

Ante  la  petición  formal  de  aumentar  
35  por  ciento  el  costo  del  pasaje (de 
10 a 13.50  pesos),  el  segundo  de la 
administración municipal dijo que el XXI 
Ayuntamiento aún no está en 
condiciones de contestar.  

Explicó que al recibir la solicitud se activa 
un procedimiento; primero se tiene que 
consultar con el Consejo Municipal del  
Transporte, validar la propuesta  y 
realizar los estudios técnicos que avalen o 
descarten la viabilidad. 

Reconoció  que  los  usuarios  del  transporte público siempre reclaman un mejor  servicio,  sobre  
todo  para las personas  con  discapacidad,  adultos  mayores y estudiantes, quienes tienen 
derecho a descuentos. 

Respecto  a  la  elaboración  de  un  estudio  por  parte  del  Instituto  Municipal de  Investigación  y  
Planeación (IMIP), informó que ya hay una  propuesta  que tiene que ver con analizar la 
percepción ciudadana hacia el servicio y la capacidad  económica  de  los  usuarios  ante  el posible 
incremento. 

 

 

 

 

 

 

 

 


